
 
Der Landrat verwies auf die mit der Einladung vom 17.10.2014 und der 2. Nachsendung vom 
27.10.2014 übersandten Anfragen des Abg. Dr. Fleck vom 25.09., 23. und 24.10.2014, der 
Gruppe im Kreistag FUW-Piraten vom 08.10.2014 sowie der AfD-Kreistagsfraktion vom 
23.10.2014. Die Antworten der Verwaltung auf die Anfragen seien zum einen im Zuge der 
Nachsendung vom 23.10.2014 mit übersandt bzw. inzwischen schriftlich nachgereicht worden. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


